

## H. Ujang Endin Indrawan Sosok Potensial di Pilkada Pangandaran 2024

Nanang Suryana Saputra - [PANGANDARAN.URBANESIA.ID](http://PANGANDARAN.URBANESIA.ID)

Apr 30, 2024 - 08:44



*H.Ujang Endin Indrawan Wakil Bupati Pangandaran. sebagai Petahana siap maju di Pilkada Serentak 2024*

PANGANDARAN - Wakil Bupati Pangandaran, Jawa Barat H Ujang Endin Indrawan, secara resmi sudah mendaftar sebagai bakal calon Bupati Pangandaran dengan menyerahkan berkas dokumen persyaratan ke DPC PDI Perjuangan Kabupaten Pangandaran.

H.Ujang Endin yang mempunyai hubungan yang baik dengan semua kalangan dan partai partai lain, ini adalah merupakan modal untuk melenggang di Pilkada 2024.

Dia yang mempunyai hubungan baik dengan semua orang dan di sukai oleh berbagai elemen masyarakat, serta rekam jejaknya yang di dukung oleh kalangan birokrat, ini akan membuat jalannya semakin mulus dan menjadi pemenang di Pilkada mendatang.

Sebagai Wakil Bupati yang sedang menjabat, sebagai petahana, ini jelas sangat berpeluang menang, sebagai petahana yang berpengalaman dan mempunyai kemampuan tata kelola pemerintah yang mumpuni, dia juga mempunyai akses ke berbagai sektor termasuk ke propinsi dan pusat.

Sebagai petahana, sejauh ini Ujang Endin disebut-sebut menjadi kandidat kuat calon bupati dari PDI Perjuangan yang sangat potensial untuk terpilih menjadi Bupati Pangandaran meneruskan program programnya kepemimpinan bersama Bupati Jeje Wiradinata.

Seusai mengikut rapat internal di DPP PDIP yang dihadiri oleh seluruh petahana seluruh Indonesia Jumat yang baru lalu, kepada Media Publik Jabar H. Ujang Endin mengatakan ada sejumlah sosok yang masuk untuk menjadi wakilnya. Antara lain, H.Ino Sudarsono, Enjang Afandi, Triadi Rd dan beberapa dari internal PDIP.

Banyak yang menilai, Ujang Endin Indrawan berpotensi menang di Pilkada Pangandaran 2024 yang akan digelar serentak bersama daerah lain di Indonesia pada 27 November 2024, karena merupakan satu sosok calon inkumben yang memiliki pengalaman dan dibutuhkan masyarakat.

Penilaian itu antara lain datang dari Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Pangandaran Dasep Ubaidillah, Ia mengungkapkan, Ujang Endin adalah figur yang sesuai untuk memimpin Pangandaran.

Menurut dia, Ujang Endin Indrawan yang juga menjadi Dewan Pembina DMI Kabupaten Pangandaran, merupakan sosok yang selain berpengalaman di bidang birokrasi juga dikenal taat beribadah.

"Beliau salah satu pemimpin di Pangandaran yang taat beribadah dan selalu fokus dalam memakmurkan masjid. Malahan beliau sering jadi imam di masjid-masjid," katanya.

Dia menegaskan, Pangandaran yang terkenal sebagai daerah wisata, masjid merupakan benteng moral masyarakat dari pengaruh negatif pariwisata.

Pangandaran membutuhkan figur seperti Ujang Endin Indrawan untuk memakmurkan masjid. Bagi Pangandaran yang terkenal sebagai daerah wisata, masjid merupakan benteng moral masyarakat dari pengaruh negatif pariwisata.

Selama ini, ungkap Dasep Ubaidillah, Ujang Endin sering mendatangkan dan menempatkan ustadz alumni pesantren untuk memakmurkan masjid. Menurut Dasep, Ujang Endin menanggung semua akomodasi bagi para ustadz tersebut.

"Sungguh figur yang sesuai untuk memimpin Pangandaran. Apalagi selama menjadi pembina DMI telah banyak memfasilitasi dan membantu pembangunan terhadap masjid yang kurang diperhatikan dan kurang terawat," jelasnya.

Dasep Ubaidillah menginginkan, visi misi Kabupaten Pangandaran adalah menjadi kabupaten pariwisata yang religius dan agamis. Dan hal itu diharapkan bisa terwujud di bawah kepemimpinan H Ujang Endin Indrawan.

"Diharapkan beliau bisa membawa dampak positif untuk kemakmuran masjid-masjid di wilayah Kabupaten Pangandaran," katanya.

Senada dengan Dasep, seorang tokoh masyarakat sekaligus tokoh politik H. Abdul Gofur atau lebih dikenal sebagai H. Opang dari Cijulang ketika diwawancarai oleh media Publik Jabar menjelaskan, "H. Ujang Endin Indrawan merupakan pituin Cijulang, dia merupakan anak purnawirawan polisi" katanya.

"Hidupnya yang sudah terbiasa disiplin karena bimbingan orang tuanya, dan teguh pendirian merupakan ciri kepribadiannya. Dia layak menjadi pemimpin Kabupaten Pangandaran kedepan untuk melanjutkan dan menyempurnakan program-program yang belum terselesaikan.....Hari ini Pangandaran butuh sosok pemimpin (Bupati) yang mampu memperbaiki kondisi Pemerintahan yang saya lihat masih semerawut. Kondisi keuangan daerah, penataan pegawai yang masih belum pas pada tugas jabatannya, pemerataan pembangunan di setiap daerah, penggalan potensi daerah yang belum optimal, mengakibatkan pesimisnya pangandaran kedepan. Sosok yg diperlukan adalah orang yg tahu kondisi riil didalamnya dan dianggap mampu memperbaiki keadaan sehingga ketika ditanyakan kepada orang2 yg bekerja di pemerintah pangandaran jawabannya harus mengatakan "Nyaman" dalam menjalankan tugasnya sebagai ASN. Sangat wajar kalau saya menilai sdr Ujang Endin mampu memperbaikinya karena beliau ada didalam pemerintah sebagai Wakil Bupati yang kewenangannya sangat terbatas" pungkask Opang.

### **Makin memanas Menjelang Pilkada Serentak 2024**

Proses tahapan penjaringan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran saat ini sudah mulai memanas. Sejumlah figur mulai menyebar pamflet atau selebaran dilengkapi foto diri masing-masing melalui media sosial seperti WhatsApp, X (dulu Twitter), Facebook, TikTok, dan lain lain. Sejumlah partai politik (Parpol) yang ada di Kabupaten Pangandaran juga telah bergerak membuka pendaftaran untuk menjaring calon baik untuk Bupati atau pun Wakil Bupati.

PDI Perjuangan dan PAN misalnya, telah resmi membuka penjaringan bakal calon Bupati atau Wakil Bupati untuk menggodok siapa sosok pemimpin yang akan diusung. Begitu pula sejumlah bakal calon yang merasa memilih potensi untuk memimpin Pangandaran sudah mulai mendaftar ke Parpol dan mempromosikan dirinya kepada masyarakat luas.

Sejauh ini, terdapat nama Dadang Solihat atau biasa disapa Dadang Okta mantan Kepala Bapenda Kabupaten Pangandaran. Lalu ada Iwan Muhamad Ridwan mantan guru dan mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran.

Ada juga Arief Hikmawan putra bungsu Bupati Pangandaran Jeje Wiradinata. Kemudian ada Citra Pitriyami, saudara kandung penyanyi Cakra Konta Paryaman atau lebih dikenal Cakra Khan.

Sosok lainnya yakni Ino Darsono mantan wakil Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran, Ling Ling Nugraha yang akan rela melepas jabatannya sebagai Kepala Dinas PUPR Kabupaten Pangandaran untuk maju Pilkada 2024. Kader partai Golkar Ade Ruminah dan Endjang Naffandy juga dikabarkan akan maju di

Pilkada 2024. Ade Ruminah adalah anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, sedangkan Endjang Naffandy pernah menjabat sebagai PJ Bupati Pangandaran periode 2013 - 2015.(\*\*\*)